

Majlis Guyub Rukun Banyumas Berbagi Ribuan Paket Buka Puasa Ramadhan

Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID

Mar 20, 2025 - 21:06



Majlis Guyub Rukun Banyumas Berbagi Ribuan Paket Buka Puasa Ramadhan

BANYUMAS – Majlis Guyub Rukun (MGR) kembali menggelar kegiatan sosial bertajuk MGR Berbagi dalam rangka menyemarakkan bulan suci Ramadan, pada Kamis (20/03/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendistribusikan ribuan paket berbuka puasa

kepada masyarakat di berbagai titik keramaian, serta para pengemudi dan pengguna jalan yang melintas di wilayah Kabupaten Banyumas dan sekitarnya. Inisiatif ini diharapkan dapat membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan.



Pada tahap pertama, sebanyak 250 paket telah disalurkan di 3 (tiga) kecamatan, yaitu Wangon, Jatilawang, dan Rawalo. Kegiatan kemudian berlanjut ke wilayah barat, mencakup Pekuncen, Ajibarang, dan Cilongok, dengan jumlah yang sama. Selain itu, MGR juga menyelenggarakan buka puasa bersama di Masjid Al-Falah, dimana sebanyak 50 paket takjil, kotak nasi, dan teh turut dibagikan kepada jamaah yang hadir.

Salah satu Tokoh Pengurus MGR, Gus Hasan, menyampaikan rasa syukur atas terlaksananya kegiatan berbagi paket buka puasa.

"Alhamdulillah, berkat dukungan para donatur, hingga saat ini dana yang terkumpul telah mencapai Rp.22.801.375. Kami mengajak seluruh pengurus, anggota MGR, serta masyarakat luas untuk turut serta dalam aksi berbagi ini," ujar Gus Hasan kepada awak media.

Untuk memastikan distribusi berjalan lancar, pembagian paket berbuka ini dikoordinasikan oleh beberapa penanggung jawab di masing-masing wilayah. Ust Agus Sunaryo bertanggung jawab atas 500 paket di wilayah Kota Purwokerto, Kyai Slamet Subakhi mengelola 500 paket di wilayah timur, sementara Gus Hasan menangani 810 paket di wilayah banyumas selatan dan barat.

Bagi masyarakat yang ingin dan telah berdonasi, MGR membuka rekening melalui BRI (311201002083505 atas nama Agus Sunaryo) dan Mandiri (1800012724607 atas nama Slamet Subakhi).



"Kami atas nama MGR Banyumas mengucapkan terima kasih kepada para donatur dan berdoa semoga Allah SWT membalas kebaikan mereka dengan balasan terbaik dan dilipatgandakan," tambah Gus Hasan.

Kegiatan ini juga mendapat dukungan dari berbagai pihak, termasuk Habaib, Kiai, Gus dan tokoh masyarakat. Para santri dari Pondok Pesantren Misbahul Falah, Tinggarjaya, Jatilawang, Banyumas turut serta dalam proses distribusi yang berlangsung selama tiga hari berturut-turut pada 17, 19, dan 20 Maret 2025. Mereka turun langsung ke lapangan dari pukul 15.30 hingga 18.30 WIB, sebelum kembali ke pesantren untuk menjalankan salat Isya dan Tarawih.

Koordinator pelaksana lapangan utusan Gus Hasan, Muhammad Lukman bersama 14 santri kesayangannya, dalam keterangannya di titik lokasi barat pasar karanglewas, Kecamatan Karanglewas, pada Kamis malam (20/03/2025), kepada awak media menjelaskan bahwa distribusi masih terus berlangsung.

"Hari ini, sebanyak 310 paket telah kami salurkan ke wilayah Patikraja, Prapatan Tanjung, Lapangan Porka, hingga Pasar Karanglewas. Hingga saat ini, total paket yang telah kami dibagikan mencapai 810, dengan rencana selanjutnya ada tambahan 500 paket masing-masing dari Ust Agus Sunaryo dan Kyai Slamet Subakhi dalam beberapa hari ke depan," ungkapnya.

https://youtu.be/5IBh4d_yFhE?si=wOQUl77LnyThDSR3

Para santri yang tergabung dalam tim distribusi, seperti Ngazizur Rizki, Galang Aditya, Muhammad Ifan, dan santri-santi lainnya dari PP Misbahul Falah Tinggarjaya, Jatilawang, mengaku senang bisa ikut serta dalam kegiatan sosial ini.

"Kami berharap kegiatan ini bisa terus berlanjut hingga akhir Ramadan, membawa kebahagiaan bagi sesama, serta mempererat ukhuwah Islamiyah di Banyumas dan sekitarnya," ujar Galang.

MGR juga mengapresiasi Banser Jatilawang yang turut membantu kelancaran distribusi di lapangan. Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk terus berbagi dan mempererat rasa kepedulian sosial di bulan yang penuh berkah ini.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)